

ORACIÓN PARA CADA DÍA

4ta SEMANA DE AGOSTO



ARZOBISPADO DE SANTIAGO
VICARIA PARA LA EDUCACIÓN
PASTORAL EDUCATIVA



INTENCIÓN DE LA SEMANA

En esta semana, Jesús nos habla fuertemente y nos dice que la fe ha de ser auténtica, sin dualidad, verdadera y puesta en práctica. Nos invita a ser testimonio para otros, a responder a su voz con una profunda entrega y confianza, porque nadie conoce mejor el corazón de cada uno que nuestro Señor y creador.

Dios nos revela su grandeza y renueva sus promesas, sumergiéndonos en su amor y llamándonos a estar atentos, prevenidos y orantes, porque no sabemos ni el día ni la feliz hora en que nuevamente caminará en medio de su pueblo.

Sugerencias para el coordinador



Pedirle a los estudiantes que escriban la frase del día en una hoja que puedan decorar y así tendrán un precioso regalo de la semana.



Para este momento de oración proponemos que puedas tener un altar con una velita, la Biblia y/o algún otro signo que ayude a propiciar un ambiente de oración, como un rostro de Jesús o de la Virgen.



Que un estudiante lea el texto bíblico correspondiente, contactándolo(a) con anticipación para que tenga la lectura.



Al final del documento se encuentra la sección "Recursos" donde se encuentra a disposición links para la lectura del día.



ANTES DE COMENZAR

Prepara tu altar con la Biblia, una vela, un cuaderno y lápiz para anotar alguna frase o reflexión durante la oración. También puedes tener un parlante para reproducir la música que te recomendamos.

DISPONERNOS A LA ORACIÓN

Calmo mis ideas y sentimientos, respirando lentamente. En silencio siento poco a poco la presencia de Dios y pido que su gracia me acompañe.



LEER, ESCUCCHAR Y ORAR

Leo o escucho con calma y detención el texto, con especial atención en las palabras o frases que me hacen más sentido.



REFLEXIONAR Y COMPARTIR

Comparto con mis compañeros las preguntas, para reflexionar con la Palabra de Dios que ilumina nuestra vida diaria.



ACOGER Y ESCUCCHAR

Participo activamente compartiendo mi petición y escucho con respeto a los demás compañeros

LUNES 22

"¡Ay de ustedes"

Damos inicio a esta nueva semana, pidiendo a Dios nos conceda su gracia y su paz. Que Jesucristo, el Señor, no permita que nuestros corazones se endurezcan ante la verdad de su mensaje.

En el nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo. Amén

Lectura

+ Evangelio según San Mateo 23, 13-22

Reflexión

Lo que vemos en el texto del evangelio de hoy, no es otra cosa sino un fuerte llamado de atención.

Es Jesús quien increpa y cuestiona a los maestros de la ley y a los fariseos por su dureza de entendimiento. Y es que no basta con cumplir la ley y jactarse de aquello, porque un verdadero seguidor del mensaje de Dios, no solo conoce la ley, también y principalmente la pone en práctica.

Recibamos la invitación de Jesús para ser consecuentes con lo profundo de su enseñanza y la vida como testimonio de ello. Que sepamos discernir entre lo verdaderamente importante para el corazón del hombre y aquello que es secundario. Aprender a poner la mirada en Dios y sólo en Él.

Nos preguntamos: ¿Cómo puedo poner en práctica el mensaje y el mandato de Dios en mi vida?

Oración

"Te pedimos Señor, nos concedas la gracia de ser consecuentes al momento de hablar en tu nombre y derramar el amor de tu mensaje en el mundo. Que podamos ser testimonio vivo de tu gracia, de tu alegría, de tu justicia. Amén.

Hagamos canto nuestra oración, entonando la siguiente alabanza:

https://www.youtube.com/watch?v=RYZQ85k_xjo No adoréis a nadie más que a Él

Frase: "Así conocerán la verdad y la verdad los hará libres"

Jn 8, 32

MARTES 23

"¡El Señor viene a gobernar la tierra!"

En este día que comienza, pidamos al Señor vivir una fe auténtica y no de apariencias. Que podamos reconocerlo cuando nos habla y sea paciente con nuestra fragilidad.

Nos ponemos en su presencia, en el nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo. Amén

Lectura

+ Evangelio según San Mateo 23, 23-26

Reflexión

Siguiendo en la misma línea del evangelio de ayer, Jesús insiste en dejar atrás las dualidades, se es o no se es. Él no quiere que vivamos una fe de apariencias, el ayuno que nos pide es aquél que lucha contra la injusticia, que libera, que se preocupa del desposeído. No nos podemos llamar buenos cristianos, si no nos preocupamos y ocupamos de las personas que dependen de nosotros y no nos despojamos de lo necesario para dar al que lo necesita.

Nos preguntamos: ¿He sentido que a veces no soy el cristiano que Dios me pide ser? ¿Qué me falta para vivir y mostrar una fe auténtica y de corazón?

Oración

Permítenos Señor, permanecer unidos a ti como los sarmientos a la vid y ser fieles a tu evangelio para dar fruto abundante de amor.

Te lo pedimos con fe. Amén

Frase: "Cuando servimos a los pobres y a los enfermos, servimos a Jesús. No debemos cansarnos de ayudar a nuestro prójimo, porque en ellos servimos a Jesús."

Sta Rosa de Lima

Para este día, en que celebramos a Santa Rosa de Lima, Patrona de las Américas, Indias y Filipinas, te compartimos este recurso para conocer su historia de manera más interactiva.

<https://www.youtube.com/watch?v=fPd6OxjKAHE> (Santa Rosa de Lima/ CATOLIKIDS

OFICIAL)

SANTORAL: Santa Rosa de Lima

TIEMPO
ORDINARIO

MIÉRCOLES 24

“¡Cosas mucho más grandes has de ver!”

Pidamos al Señor en esta mañana, que nos renueve, que le de un nuevo sentido a nuestras vidas y que no nos permita apartarnos de su lado.

Cantemosle con alegría, alabemos su nombre con el cuerpo y con el alma.

<https://www.youtube.com/watch?v=tNY3d07s4So> (Den al Señor sus alabanzas)

Nos ponemos en su presencia, en el nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo. Amén

Lectura

+ Evangelio según San Juan 1 , 45-51

Reflexión

El evangelio de hoy nos muestra una escena conmovedora, en la cuál, Natanael se encuentra con la persona de Jesús y su vida cobra un nuevo sentido.

El Maestro conoce el corazón del hombre y por eso sus palabras resuenan con tal familiaridad. Natanael se siente comprendido y confiado, porque el Señor conoce todo de él, lo habita en lo más profundo, conoce sus virtudes y debilidades y sabe de la bondad que lo reviste.

Por eso su respuesta es de una fe absoluta, ya que no sólo sabe cosas del Señor, sino que ha tenido una experiencia de encuentro personal con Cristo que lo transformó.

Oración

Señor, tú conoces lo que hay en nuestro corazón, sabes de nuestras flaquezas y también de nuestras bondades, por ello te pedimos que nos ayudes a ver lo bueno que hay en nosotros mismos y en los demás y que nos esforcemos más en amar que en juzgar a nuestros hermanos.

Te lo pedimos por Jesucristo, nuestro Señor. Amén

*Frase: "Gran parte de la bondad consiste en querer ser bueno."
Séneca*

SANTORAL: San Bartolomé

JUEVES 25

“Estén prevenidos, porque ustedes no saben qué día vendrá su Señor.”

En esta mañana, te pedimos Señor la gracia de poder alabar y bendecir tu nombre por siempre.

Nos alegramos de estar en tu presencia y pedimos tu protección en el nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo. Amén

Lectura

+ Evangelio según San Mateo 24,42-51

Reflexión

El texto de Mateo que hoy contemplamos, nos invita a estar preparados, atentos, vigilantes. Jesús nos interpela a no descuidarnos ni descuidar a los demás, comprometiéndonos con los dolores y desesperanzas de tantos.

Nos invita también a comprender que estar atentos, no significa necesariamente vivir con temor o inseguridad sino siendo conscientes de las repercusiones de nuestros actos.

Permanezcamos pues, alegres y esperanzados para cuando llegue el día del encuentro definitivo con el Señor.

Reflexionemos durante el día acerca de aquellas personas que me necesitan, que necesitan que esté atento a ellos y sus necesidades y busquemos maneras de atender a sus llamados.

Oración

Permítenos Señor estar siempre atentos a tu palabra y ayudar a otros a reconocer tu voz. Te lo pedimos por Cristo, nuestro Señor. Amén

Frase: “Se necesita primero recoger como cuenco, para regar luego a los otros como canal” San José de Calasanz

SANTORAL: San José de Calasanz

**TIEMPO
ORDINARIO**

VIERNES 26

“Ya viene el esposo, salgan a su encuentro”

Llegando al ocaso de nuestra semana, agradecemos por lo vivido y pedimos a Dios que derrame su amor sobre nosotros. Lo pedimos con fe, en el nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo. Amén

Lectura

+ Evangelio según San Mateo 25, 1-13

Reflexión

El evangelio de hoy nos plantea el mismo tema que abordamos ayer, sólo que con otros actores y otra forma de ejemplificarlo.

Nos dice Jesús ¡hay que estar preparados! con una mentalidad previsoras para no decaer en el ánimo por la espera.

El Papa Francisco nos interpela diciendo: “Debemos tener encendidas las lámparas de la fe, de la esperanza y de la caridad; tiempo de tener abierto el corazón al bien, a la belleza y a la verdad; tiempo para vivir según Dios, pues no sabemos ni el día ni la hora del retorno de Cristo.”

Nos preguntamos:

¿Qué cosas nos ayudan a mantener encendidas las lámparas de nuestra fe?

Oración

Te pedimos Señor, que por intercesión del Beato Ceferino Namuncurá, nos ayudes a mantener siempre encendida la llama que ilumina el camino hacia ti y el deseo de servirte en cada uno de nuestros hermanos. Te lo pedimos con fe. Amén

Finalicemos este momento de diálogo con Dios y su evangelio, por medio del canto y la alabanza

<https://www.youtube.com/watch?v=dKjC8HXiEHU> Ora, ten Fe y no te preocupes - (YULI Y JOSH) San Pío de Pietrelcina

SANTORAL: Beato Ceferino Namuncurá



RECURSOS

Puedes apoyarte de estos sitios para el desarrollo de la oración

Lectura diaria:

<https://www.ciudadredonda.org/>

<https://www.eucaristiadiaria.cl/>

<https://boosco.org/www/>

Biblia en línea:

<https://bibliadenuestropueblo.com/index.php?Itemid=17>

<https://www.sanpablo.es/biblia-latinoamericana>